

Wein-Expertise



Golden Kaan Shiraz Art.-Nr.: 43 29 00

HERKUNFTSLAND: Südafrika

ANBAUGEBIET: Western Cape

JAHRGANG: 2018

ERZEUGER: KWV, Paarl

AUSZEICHNUNGEN: Silbermedaille Mundus Vini (Jg. 2014),

2 Sterne John Platter Wine Guide (Jg. 2008)

KLASSIFIZIERUNG: Wine of Origin Western Cape

REBSORTE: 100 % Shiraz

WEINERZEUGUNG: Nur speziell ausgewählte Trauben aus der

Region von Paarl werden verarbeitet. Nach der malolaktischen Fermentation wird der Wein für 9 Monate in amerikanischen Eichenfässern

gelagert.

BEURTEILUNG: Kraftvoller und körperreicher Shiraz mit gut

eingebundenen, weichen Tanninen, beeindruckend üppiges Bukett von reifen Pflaumen, Pfeffer und roten Früchten.

MENÜEMPFEHLUNG: Ein vollmundiger, angenehmer Wein, der

wunderbar mit Barbecue- Fleischgerichten, klassischen Braten und sahnigen Käsesorten

kombiniert werden kann.

TRINKTEMPERATUR: 16 - 18°C

ANALYSE: Alkoholgehalt: 14,5 % vol.

Restzucker: 4,42 g/l Gesamtsäure: 5,8 g/l

Weite und Abenteuer, geheimnisvolle Exotik, Wildnis und Luxus zugleich: Das verbinden viele Menschen mit Südafrika, dem faszinierend schönen Land an der Südspitze des Kontinentes. Und sie verbinden dies auch mit GOLDEN KAAN, dem Wein, der sich mit seinem prägnanten Äußeren und seiner hohen Qualität wie kein anderer Wein als Leitmarke des modernen südafrikanischen Weines etabliert hat. In der Region Western Cape sind die meisten Weingüter Südafrikas angesiedelt. Das spricht für die außerordentliche Klima- und Bodenqualität dieses einzigartigen Landstriches. Die Witterung der küstennahen Region kann durchaus als mediterran bezeichnet werden. Feuchtkühle Brisen wirken hier wie ein Temperaturregler und sorgen für ein ausgeglichenes Klima während des ganzen Jahres.

